

ENANO CHINO CRESTADO

*

Conjuntamente con el perro desnudo mexicano, el Enano

Chino Crestado tiene la característica de la ausencia casi total de pelo, que lo hace inmune a los parásitos y le permite "broncearse", exponiéndose durante largo tiempo a los rayos del sol. Aparte de esta particularidad, es un perro de compañía, que se encariña de manera enfermiza con su amo, y que, sobre todo en los climas más fríos, debe vivir bien protegido en la casa, debido a que el frío y la humedad dañan muchísimo su salud.

*

Aunque los orígenes más antiguos deben buscarse en el corazón de África Ecuatorial (lo que justificaría la ausencia casi total de pelo), han sido los chinos quienes durante siglos cuidaron la cría de este singular perro. En lo relativo a la historia más reciente, se debe a los criadores ingleses su difusión en algunos países europeos y en América, aunque es preciso decir también con franqueza que este perro no encuentra, fuera de Inglaterra, verdaderos apasionados. Esto se debe seguramente no sólo a las dificultades que presenta su cría, la cual exige cuidados particulares, especialmente para protegerlo del frío, sino también a su piel, casi viscosa y untuosa al tacto y que con frecuencia despiden malos olores.

*

El Enano Chino Crestado es un perro de tamaño no muy grande (en efecto, su alzada a la cruz varía entre los 25 y los 40 cm.), bastante elegante en su constitución y en sus movimientos. Según el tipo, las orejas pueden ser erguidas o plegadas en forma de rosa, aunque esta última variedad es bastante rara. La osamenta, por lo general, es relativamente fina aunque potente.

*

*

Altura y peso. Alzada a la cruz, no establecida por el estándar. Peso máximo: 5,5 kg.

Cabeza. Hocico moderadamente largo. Mejillas descarnadas. Stop moderado. Cráneo moderadamente ancho.

Ojos. De tamaño mediano, redondos, distanciados.

Orejas. Grandes, erguidas, con o sin flecos.

Cuello. Largo, ligeramente arqueado, llevado alto, graciosamente inclinado hacia los hombros.

Extremidades anteriores. Rectas, con osamenta de grosor medio a fino.

Cuerpo. De longitud media o largo. Tórax profundo y bastante ancho. Dorso recto. Grupa ligeramente redondeada. Vientre moderadamente salido.

Extremidades posteriores. Corvejones bien caídos.

Pies. De liebre. Uñas moderadamente largas.

Cola. Moderadamente larga, con flecos en los últimos dos tercios.

Pelaje. Tiene pelo sólo sobre la cabeza (cresta), en los pies y en la cola; largo y bastante tupido, en la variedad "vestida", que se limita a unos pocos mechones cortos en la variedad "desnuda". El resto del cuerpo se presenta desnudo, con piel lisa y suave. Son posibles todos los colores, de manera uniformemente distribuida o a manchas.

*

ALIMENTACION. Las necesidades alimenticias para este curioso perro están comprendidas entre las 330 y las 420 Kcal. diarias. Como a todos los perros de su tamaño, debe suministrársele complejos mineral-vitamínicos tanto durante el desarrollo como en la edad adulta.

CUIDADOS DIARIOS. Es un perro bastante delicado por el hecho de que su piel no está protegida, en su casi totalidad, por pelo. Por este motivo, es mucho más sensible no sólo a las variaciones de temperatura, sino también a la luz y al calor, pudiendo ser la causa de eritemas sobre la piel la excesiva exposición al sol. Este pequeño perro soporta mal las temperaturas, debiendo permanecer al cubierto protegido con indumentaria abrigada, de lana.

ENFERMEDADES. Poco o nada se conoce sobre las enfermedades que pueden afectar a esta raza salvo, naturalmente, las relacionadas con la falta de pelo.